

Pide Cuauhtémoc hablar ante Pleno; llaman a debate sin ofensas



Ciudad de México, 25 de marzo de 2025.- En la reunión plenaria de la bancada de Morena, el coordinador **Ricardo Monreal** informó que Cuauhtémoc Blanco solicitó hablar en tribuna durante la sesión en la que se votará el dictamen en el que la Sección Instructora declarará la improcedencia de la solicitud de desafuero en su contra.

Durante la reunión previa a la sesión del Pleno de este martes, en la que estuvo presente el ex futbolista, Monreal reiteró que no ha hablado con ningún legislador sobre el sentido del voto que se emitirá hoy para desechar o no en definitiva la solicitud de desafuero del ex Gobernador de Morelos.

Monreal pedirá al presidente de la Mesa Directiva, el morenista, **Sergio Gutiérrez Luna** que, siguiendo la tradición del debate, se puedan inscribir hasta cinco oradores a favor y cinco en contra, con tres minutos cada uno.